

# 【学校教育目標】

『自立への芽をはぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジしようわっ子～』



# まようわっ子

【在籍 133 名】 ①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校  
学校報

2024. 4. 19

<No. 4>

【文責：校長】

## PTA参観・総会 ありがとうございました

連日穏やかな日が続いていましたが、PTAの日はあいにくの雨降りとなってしまいました。にもかかわらず、たくさんの保護者の方においでいただきました。

始めに授業参観があり、どのクラスでも、緊張しながらも大きな声で堂々と発表する姿が見られました。保護者の方に見守られながらの授業で、少し興奮気味の子どももいました。やっぱりうれしいのだなと思いました。

総会や学級懇談では、事業・会計の報告や役員改選等が行われ、今年度がスタートしました。今年1年、大変ご難儀をおかけいたしますが、どうかよろしく願いいたします。

■□★☆◆◇●○■□★☆ 【PTA授業参観スナップ】 ◆◇●○■□★☆◆◇●○



どうぞよろしく



ふきのとう



自然の中の生き物



詩のおもしろさを見つけよう



白いぼうし



お話カードを作ろう



線対称

総会の議事の中に「PTA会則の改正について」提案がありました。今年度から専門部を「文化部」「保健体育部」「環境整備部」とし、校外生活指導については、必要に応じて三役会で実施するということで、承認いただきました。PTA会員の減少により、役員定数を減らすための大幅改正となったようです。

また、昨年度まで、日を改めて行っていた専門部会・代表役員会を、学年懇談終了後に開催し、今年度の活動を迅速に始動させることができました。

## 14名の1年生、がんばっています！

入学してから約2週間がたちました。1年生（みらい学年）の皆さんは、一生懸命に小学校での生活をがんばっています。少しずつ緊張がとれて、笑顔が多くなってきました。

きちんと一列に並んで帰ります



クレヨンで好きなものをかきます



はじめての給食の準備。慎重です



待っている間も立派ですね！



「いただきます」たくさん食べてね



視力検査を6年生がサポート



## CS（コミュニティースクール）紹介の会



4月17日（PTAの前）に、今年度の学校運営協議会（コミュニティースクールの委員の方をお招きし、子どもたちに紹介する会を行いました。委員は、学校関係者も含め、全部で17名。当日は、5人の皆様が来校し、お一人お一人から自己紹介していただきました。境地区の藤原保子会長からは、協和小学校の校章の由来についてお話があり、子どもたちは興味津々で聞いていました。今では、6つの地域の子どもたちは当たり前のように同じ学校で過ごしていますが、それぞれの地域と協和全体の両方に目を向け、協和を盛り上げる「きょうわっ子」になっていってほしいと思います。



## 6年生、「全国学力・学習状況調査」お疲れ様でした。

毎年春に、小学校6年生と中学校3年生がこの調査を行っています。秋田県はいつも調査結果が上位にあることは周知のことですが、問題を最後まであきらめなくて解く力も全国で上位であると記憶しています。無回答が少ないのです。つまり「粘り強さ」です。知識や応用力も大切ですが、「粘り強さ」も将来大きな強みになるはずですよ。

さて今年の協和小の6年生はどうでしょうか。結果が楽しみです。

